



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>57 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>495V1236A</b>
Prix	<b>365 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Nous vous proposons dans le centre d'Antibes, un beau 3 pièces en étage élevé. Vous bénéficierez du centre tout en étant au calme. Vous profiterez d'une terrasse profonde de 16M2. A 50 mètres de la Place de Gaulle, l'appartement se compose ainsi : séjour, cuisine indépendante aménagée et équipée, deux chambres, une salle de bains, un wc et une belle terrasse. Vendu avec un garage et une cave en sous-sol. Résidence de qualité, sécurisée avec deux ascenseurs. Chaudière neuve pour la production d'eau chaude.

*We offer you in the center of Antibes, a beautiful 3-room apartment on a high floor. You will benefit from the center while being quiet. You will benefit from a deep terrace of 16sqm. 50 meters from Place de Gaulle, the apartment is composed as follows: living room, fitted and equipped independent kitchen, two bedrooms, a bathroom, a toilet and a beautiful terrace. Sold with a garage and a cellar in the basement. Quality residence, secure with two elevators. New boiler for hot water production.*

## **BRUN IMMOBILIER**

43 boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





BRUN Immobilier



BRUN Immobilier

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



BRUN Immobilier



BRUN Immobilier